

Jahresrückblick 2022

Ein Highlight war die außerordentliche Beteiligung der Jugend, die die meisten Wachstunden am Badensee geleistet haben.

Im Sommer hatten wir sogar die Gelegenheit, insgesamt 14 Übernachtungen am Badensee zu verbringen.

Ein weiteres unvergessliches Erlebnis war das Schlittschuhlaufen im Januar.

Dabei verbrachten wir einen Tag voller Freude und Action auf dem Eis.

Im Frühling organisierten wir unser Pfingstzeltlager am Badensee, das von spannenden Abenteuern und Gemeinschaftsgefühl geprägt war. Dabei hatte die Jugend die Möglichkeit, sich noch besser kennenzulernen und neue Freundschaften zu schließen.

Des Weiteren waren wir auch im Miramar in Weinheim.

Zur Weihnachtszeit gab es wieder das traditionelle Plätzchen backen der Kreisjugend

Für das kommende Jahr 2023/24 haben wir bereits aufregende Pläne. Wir planen mit den Kindern Lasertag in Frankfurt spielen zu gehen, wobei die genauen Termine noch in Planung sind. Zusätzlich ist wieder im Dezember, das traditionelle Plätzchen backen der Kreisjugend, um die festliche Jahreszeit einzuleiten.

Die Begeisterung für das Schlittschuhlaufen wird uns auch im neuen Jahr begleiten. Unter anderem haben wir auch vor einen Schießabend bei der Schützengesellschaft "Gut Schuss", anzubieten wobei der genaue Termin noch geklärt wird.

Im Mai steht das Hessenzeltlager auf dem Programm, gefolgt von unserem alljährlichen Pfingstzeltlager.

Ein weiteres aufregendes Vorhaben in der Jugend ist die geplante Neugestaltung unserer Jugendräume. Wir streben an, eine gemütliche Umgebung zu schaffen, in der sich die Jugend weiterentwickeln und gemeinsam wachsen kann.

Kleinere Ausflüge die wir noch anstreben wären z.B. in die Kletterhalle und ins Schwimmbad Miramar zu gehen.

Das war alles zum Rückblick 2022 und die Pläne für 2023/24. Im Namen der Jugend sage ich wir freuen uns schon auf das nächste Jahr.